



## Gemeindewallfahrt

Unsere alljährliche Gemeindewallfahrt findet statt am **Samstag, dem 16. Juni.**

Ziele: Köln und die vordere Eifel mit der berühmten neuen Bruder-Klaus-Feldkapelle in Mechernich. Näheres wird noch bekanntgegeben.

## Neues Konto

Bekanntlich unterstützt die Gemeinde St. Joseph und Medardus zwei Projekte: das Stipendienwerk „Samenkorn“ in Guatemala und eine Schülerhilfe in Togo (Westafrika). Im Jahr 2012 sind alle Spenden in der Förderung der Lüdenscheider „Welt-hilfe“, d. h. zu jedem gespendeten Euro gibt die Stadt Lüdenscheid noch einmal 30 Cents hinzu. Die neue Kontonummer ist: Gemeinde St. Joseph und Medardus, Stichwort Guatemala-Togo, **Konto-Nr. 36 70 37** bei der Sparkasse Lüdenscheid (BLZ 458 500 05).

## Gemeindemittagessen

... sind am **22.1.** (in Verbindung mit dem Neujahrsempfang), am **5.2., 4.3.** (siehe „Afrika(mit)tag“), am **1.4., 6.5., 3.6., 2.9., 7.10.** und **4.11.2012** im Pfarrzentrum.

## Basarkreis

Der unermüdlich wirkende Basarkreis um Frau Huberta Leyh lädt ein zum **Weihnachtsbasar am 12./13.11.2011** und zum **Osterbasar am 9./10.3.2012** im Pfarrzentrum.

## „Afrika(mit)tag“

Am **4.3.2012** halten wir rund um das Gemeindemittagessen einen „Afrika(mit)tag“. Er wird ausgerichtet vom Guatemala-Togo-Kreis, von den Trommlern um Kossivi Missadji und von den Äthiopienfahrern, die vom **23.10. bis 2.11.2011** in Äthiopien waren und – mit Bildern – von der Reise berichten wollen.

## Fotoausstellung Äthiopien

Pfarrer Broxtermann besuchte zum zweiten Mal das Land Äthiopien, das „Dach Afrikas“. Er hat viele Porträts der dortigen Menschen fotografiert (siehe nebenan!) und ist vom Kunstkreis der Erlöserkirche gebeten worden, dreißig dieser Bilder auszustellen. Die **Eröffnung** der Ausstellung ist am **Sonntag, 26. Februar, um 11:30 Uhr** im Gemeindesaal der Erlöserkirche.

## Besuch aus Guatemala

Vier Stipendiaten aus der Maya-Bevölkerung Guatemalas sind – zusammen mit dem Geschäftsführer von „Samenkorn“, Christian Stich, im Dezember unsere Gäste. Sie werden sich mit verschiedenen Gruppen der Pfarrei, Schulen usw. treffen, ehe sie „auf Tournee“ durch Deutschland gehen und in zahlreichen Städten und Gemeinden vom Leben in ihrem Land berichten.



Fotos: siehe Fotoausstellung Äthiopien

